



Presseinformation

Kehl, 21. September 2021

Modernisierung der Logistik und Produktion bei Bürstner in Kehl

Der Bau einer neuen Produktions- und Logistikhalle wurde nun offiziell an die Verantwortlichen bei Bürstner übergeben. Damit geht die Umsetzung einer neuen Organisationsstruktur, eines modernsten Logistik-Konzepts und weiterer Standardisierung einher. Ziel ist eine höhere Produktivität und gleichzeitige Erhöhung der Produktionskapazitäten.

Kehl. Eine der größten Einzelinvestitionen in jüngster Vergangenheit wurde am Bürstner Standort im Kehler Hafen feierlich an die Werksleitung übergeben. Kernstück ist die neue Produktions- und Logistikhalle, in der kleine und mittelgroße Wohnmobile gebaut werden.

Die neue Montagelinie ist in einer Kombination aus Hallen-Neubau und renovierten Bestandsgebäuden untergebracht. In ihnen wurden zwei Produktionsbänder zusammengezogen. Die Vorfertigung findet nun direkt vor dem Bandeinlauf statt. Das bedeutet kurze Wege in der Produktion. Des Weiteren wurde ein neues Logistikkonzept umgesetzt: Die Belieferung der Bänder erfolgt Just-in-Sequence – also je Losgröße einer Serie. Dies spart Platz, Wege und Zeit.

„Seit dem 30. August läuft die Anlaufkurve der Montagelinie. Den Mitarbeitern/innen werden Schritt für Schritt die neuen Aufgaben und Arbeitsinhalte erklärt“ so Iskender Coskun, Werksleiter bei Bürstner. Die Modernisierung und Erweiterung der Produktion war notwendig, um die sehr hohe Nachfrage an Bürstner Wohnmobilen und Campervans auch in Zukunft bedienen zu können.“

Dafür sind auch schon die nächsten Schritte vorprogrammiert: Im Januar 2022 wird die hauseigene Näherei neu strukturiert und näher bei der Montagelinie platziert. Bis April 2022 wird eine neue Schreinerei am Standort Kehl aufgebaut und ebenfalls in den Produktionsfluss integriert. Damit wird eine hohe Möbelqualität und eine flexible Produktion sichergestellt. Parallel werden ebenfalls die Kapazitäten für kompakte Campervans im Bürstner Werk in Wissembourg, Frankreich, erhöht.

Bildunterschrift: (1. Reihe mit Schere von links nach rechts): Geschäftsleitung:

Alexander Kasteleiner, Olaf Sackers, Jens Kromer (Sprecher), (2. Reihe von links nach rechts): Iskender Coskun (Betriebsleiter) und das Projektteam: Daniel Rosa, Tobias Stoffer, Christian Rest, Armin Bähr, Selina Schrempp

*** ENDE***

Bürstner in den sozialen Netzwerken



Bürstner GmbH & Co. KG

Bürstner ist eine Marke im Mainstream-Segment die Wohnmobile, Wohnwagen und Wohnvans herstellt. Besonders bekannt ist Bürstner für harmonische Wohnideen, Funktionalität und Wohnkomfort in zeitgemäßer Optik. Die Bürstner GmbH & Co. KG hat Ihren Sitz im badischen Kehl mit einer zweiten Produktionsstätte im elsässischen Wissembourg (F) und gehört zur Erwin Hymer Group. Weitere Informationen erhalten Sie auch unter <https://www.buerstner.com/>

Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft von Thor Industries, dem weltweit führenden Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit über 25.000 Mitarbeitern. Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen Crossrent, McRent und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera sowie das Reiseportal freeontour. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.erwinhymergroup.com.

PRESSEKONTAKTE BÜRSTNER

Stephanie Hillemanns-Wollbrett
Marketing

+49 (0) 7851 85-606

stephanie.hillemanns-wollbrett@buerstner.com

Thorsten Erhardt
Leiter Gesamtmarketing

thorsten.erhardt@buerstner.com